
Deux confessions de foi
Deux prières de confiance pour un culte de confirmation, malgré
les problèmes de ce monde,  que nos jeunes n’arrivent  pas à
comprendre

 

Oui, c’est possible 
Écoute le vent du large, il te murmure :

Oui. C’est possible de croire qu’un avenir nous est réservé
sans que le passé nous colle aux doigts
comme un remord qu’on n’arrive pas à dissiper.

Oui. C’est possible d’engager sa vie avec un dynamisme nouveau,
mais qu’on ne puise pas dans les drogues de toutes espèces proposées ici ou là.

Oui. C’est possible de vivre une sexualité épanouie qui ne soit pas
prisonnière de peurs, de modes ou de slogans faciles et usés.

Oui. C’est possible d’inventer des formes de vie sociale ou communautaire
avec des gens différents de nous, sans se replier frileusement
sur le nid trop étroit des copains habituels.

Oui. C’est possible d’aimer la nature, la musique, la poésie,
mais sans se boucher les yeux devant un monde à changer qui a besoin de nos
bras.

Oui. C’est possible d’être solidaire de ceux qui sont rejetés, écrasés dans
notre société.
Mais sans oublier ceux, plus lointains, du tiers-monde
dont le cri chaque jour risque de s’étouffer un peu plus.

Oui. C’est possible de changer ce qui ne va pas dans ce foutu monde
mais sans mettre son cœur et sa foi au rancart.
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Oui. C’est possible de retaper cette vieille baraque qu’est l’Église.
Si parfois elle sent le renfermé, on sait qu’une fois la porte entrebâillée,
l’air frais ne peut que s’y engouffrer et y opérer une bonne toilette.

Oui. C’est possible d’avoir une vie intime avec Dieu.
Mais sans s’évader dans un ailleurs irréel, une secte, ou encore, sans peur de
passer pour un ringard.

Oui, tout cela est possible, grâce à l’Esprit.

***

Antonin, 14 ans

Dieu  m’a  créé,  ainsi  que  toutes  les  autres  personnes,
plantes, animaux et tout autre être vivant de l’univers. Il
voulait que nous vivions tous ensemble dans la paix et dans
l’amour.
Je crois que son projet est parfait, mais nous ne le sommes pas. Personnellement,
je suis très loin de la perfection, cependant,

j’essaie de me laisser guider sur le chemin que Dieu veut pour moi. Celui qu’il me
réserve  jour  après  jour.  Heureusement,  il  me  pardonne  et  m’aime
inconditionnellement.  Et  surtout,  il  me  soutient.

Aujourd’hui, j’essaie de me rapprocher de lui. Parce que, loin de ma famille et de
mes amis, je sais qu’il est toujours là pour moi et je le remercie pour tout ce que
j’ai et pour tout ce que je suis.

Malgré les problèmes de ce monde,  que je n’arrive pas à comprendre,  je  le
remercie pour la vie.

La foi est une consolation qui nous désaltère des sécheresses de la vie.
La foi est une espérance qui nous pousse en avant vers la justice du Royaume
qui vient.
La foi est un courage malgré le mal et malgré le doute.
La foi est une paix que le monde ne donne pas.
La foi est un cadeau du Seigneur.



Je crois en l’Esprit de Dieu qui nous a rassemblés ici.
Il agira toujours bien au-delà de mes attentes.

Telles sont mon espérance et ma foi.
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